Journée passion 2010 : soirée cabaret sur le port pour les 30 ans de l'ASCEE 975.

Dans le cadre de la journée Passion 2010 et pour son 30ème anniversaire, l'ASCEE de Saint-Pierre et Miquelon avait organisé une soirée cabaret, samedi 25 septembre. La salle du Yacht Club de l'école de voile de Saint-Pierre, lieu chargé d'histoire, avait été choisie pour l'occasion. L'entrepôt construit au début du XXème siècle a notamment servi au stockage de l'alcool pendant l'époque de la prohibition.





C'est Pierrick Quédinet qui, armé de sa seule guitare acoustique, a assuré la première partie de la soirée. Chansons françaises et anglophones de toutes époques ; l'interprète écume un répertoire étonnamment riche et varié pour sa jeune vingtaine.

Par la suite, le chanteur D'gé, accompagné de Steve Normandin à l'accordéon et de Thierry Arthur au saxophone et à la contre-basse, a pris la relève, interprétant les chansons de son répertoire comme des classiques de la chanson française et québécoise.



Une bien belle soirée, appréciée tant des participants que des musiciens et des organisateurs. L'association donne d'ailleurs dès à présent rendez-vous à ses membres pour la prochaine édition de la journée passion, une des seules manifestations qui permettent à l'ASCEE locale de participer, simultanément avec les autres ASCEE, à une action fédérale.



